



Seis altos cargos y la jefa de personal de Madrid Espacios y Congresos se caen del organigrama. El Ayuntamiento mantiene el puesto a dos responsables imputados por la tragedia de Halloween. La alcaldesa continúa su estrategia de limpieza del 'gallardonismo'.

*Fuente: vozpopuli. 28-1-2013*

El viraje emprendido por Ana Botella en enero para no acabar sepultada por la tormenta que desencadenó la tragedia del Madrid Arena no tiene parangón. Empezó con la dimisión del ahora exvicealcalde Villanueva el día 9, continuó después con la remodelación profunda del equipo de Gobierno y ahora, todavía en enero, le llega el turno a las áreas y a los organismos que dependen del Ayuntamiento. Entre ellos está la empresa municipal más polémica, Madrid Espacios y Congresos (Madridec). Gestora de pabellones como el Madrid Arena, Madridec cerró 2012 con una deuda desorbitada y una telaraña inabarcable de directivos.

Muchos de esos directivos están siendo despedidos en cascada. Al menos seis, además de la jefa de personal, según ha podido saber Vozpópuli. Las incesantes destituciones forman, al parecer, parte de una estrategia que empezó con la llegada de Pablo del Amo, fichado por un headhunter (cazatalentos) a sueldo de Cibeles. Del Amo, el nuevo consejero delegado, llegó con un equipo de tres personas dispuesto a hacer limpieza. Y de momento ya se ha cobrado siete piezas.

Entre los cargos cesados confirmados, hay dos directores de Informática y Nuevas Tecnologías, otro de Infraestructuras, otra de Operaciones, otra del Departamento Jurídico y la ya mencionada jefa de personal. Una cacería de calado que se ha solventado sin demasiado ruido.

La nueva estrategia es clara: cualquier elemento 'gallardonista' es susceptible de desaparecer de Cibeles

Sin embargo, otros dos altos cargos imputados por el juez que instruye el caso, Eduardo López Palop, continúan en su sitio. Se trata de Rafael Pastor y Francisco del Amo, responsable de

Seguridad y coordinador de Proyectos de Madrid Espacios y Congresos, respectivamente. Un tercer imputado por el magistrado, Jorge Rodrigo, exdirector gerente de la empresa local, fue destituido a finales de noviembre. Pastor, Del Amo y Rodrigo comparecieron la semana pasada ante López Palop. Junto a Jorge Rodrigo, también fue fulminado en noviembre pasado el antiguo consejero delegado de Madridec, José Ángel Rivero, al que poco después sustituyó Pablo del Amo. Ambos cayeron por “pérdida de confianza”. La línea de Botella es clara: cualquier elemento vinculado al gallardonismo y sus connotaciones –deuda, amiguismo– es susceptible de ser erradicado.

Tras la última remodelación del equipo de Gobierno, Madrid Espacios y Congresos pertenece ahora a la super-concejalía de Artes, Deportes y Turismo, tutelada por Fernando Villalonga. Tras una serie de operaciones que ahora se revelan ruinosas, el Ayuntamiento quiere que este ente se vuelque en la candidatura de Madrid2020, ya que administra muchos pabellones pensados para futuras olimpiadas. Madridec terminó 2012 con una deuda superior a los 300 millones de euros, al no conseguir traspasar dos edificios de su propiedad.